



MANTIENE GRUPO DELFINES DE LA GUARDIA ESTATAL PROXIMIDAD EN ÁREAS NATURALES Y COMERCIALES

Posted on diciembre 27, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Diciembre 27 de 2024

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- A bordo de bicicletas, integrantes del Grupo Delfines de la Guardia Estatal mantiene la proximidad y vigilancia en áreas naturales y comerciales de diferentes municipios, principalmente en el centro y sur de la entidad.

Algunos de los municipios en donde el agrupamiento ciclista, denominado "Delfines" tiene presencia es en Tampico y Ciudad Victoria.

El patrullaje en bicicletas permite a los efectivos de la Guardia Estatal proporcionar una respuesta inmediata ante diferentes llamados sin interferir en el flujo de peatones ni afectar el medio ambiente al ser un medio de transporte ecológico.

También, es posible la movilidad en espacios reducidos a los que vehículos motorizados de mayor tamaño no tienen acceso.

Durante el presente periodo vacacional, el agrupamiento ciclista de la Guardia Estatal mantiene la presencia y

vigilancia en zonas comerciales y sitios turísticos.

Ante cualquier emergencia, comunícate al 911 y 089.